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経済教２９－５号 
 

経済学研究科教授会・経済学部教授会議事要録 
 
 

平成２９年１０月１１日(水) 
１３：３０～１５：２０ 

 
 
 
議事に先立ち、新任者等の紹介があった。 

 

 [前回(7/12)の議事録]  
（原案のとおり承認された。）  
 
 
  (経済学研究科教授会) 

Ⅰ．審議事項 
１．昇任人事（経済統計）（テニュア審査）について（第一読会）        

    平成 29 年 7 月 12 日開催の教授会で承認された 山田俊皓講師の 准教授昇任審査（テニ

ュア審査）について の 審査報告及び 質疑応答 を行った。 

次回 11 月の教授会で第二読会・決定の予定。 

 
 

２．採用計画に基づく採用人事（公共経済（APPP））について 

研究科長から、大学人事委員会に申請していた公共経済部門（APPP）の後任採用人事案

が認められたことの説明があり、人事進行について了承された。 
サーチ委員会委員として 5 名が選出された。 
 
 

３．採用計画に基づく採用人事（経済政策）について            

研究科長から、大学人事委員会に申請していた経済政策の後任採用人事案が認められた

ことの説明があり、人事進行について了承された。 
サーチ委員会委員として 5 名が選出された。 
 
 

４．グローバル人材育成推進事業のための契約教員の雇用（新規雇用）について 

研究科長から、金花氏を「海外調査Ｂ」を担当する特任講師とし、平成 29年９月３日

～平成 29 年９月 12 日の間の契約教員として雇用（新規雇用）することについて提案

があり、了承された。 
 

 

５．その他 
   研究科長から、平成 30 年以降の英語スキル科目教員について、人事を進めたい旨の提案 

があり、特に異論はなかった。 
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（経済学研究科・経済学部教授会） 
Ⅰ．審議事項  

 
１．平成３０年度レアプランについて 

１）講座別等責任者について                         資料１ 
研究科長から、資料に基づき説明があり、修正の上、承認された。 

 
２）コア科目に関する検討について                    資料２ 

     教育担当評議員から、資料に基づき説明あり、承認された。 
 
    ３）レアプラン確認について                       資料３ 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 
 

４）非常勤講師採用希望について  
研究科長から、非常勤講師採用希望について提出するよう要請があった。 
 

 
２．特別休学にかかる主ゼミナールの特別な履修について            資料４ 

    学士課程教育専門委員から資料に基づき説明があった後、了承された。 
  
 
 ３．平成３１年度教職課程新課程への移行に伴う再課程認定について     （手持資料） 

研究科長及び教職課程専門委員会委員から、説明があり、平成３１年度の新課程に向け  
再課程申請することについて、承認された。 
 

 
 ４．平成３０年度入学試験にかかる管理委員の選出について 

研究科長から、2 名について提案があり、承認された。 
 
 

５．成績の訂正について 
研究科長から説明があり、成績訂正８名について承認された。 

 
 
６．その他 

研究科長から、2018 年 10 月 20・21 日両日の 2018 年度政治経済学・経済史学会秋 
季学術大会について、本研究科との共催としたい旨の提案があり、了承された。 
 

 
Ⅱ．報告事項 

１．学士課程 GPA 制度に関する要項の改正について              資料５ 
  学士課程教育専門委員から資料に基づき報告があった。 
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２．国立大学法人一橋大学職員就業規則等の一部改正について    （部 7.19）資料６ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
３．一橋大学学部履修規則の一部改正について           （評 10.4）資料７ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
４．国立大学法人一橋大学個人情報保護規則等の一部改正について  （評 10.4）資料８ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
５．一橋大学会議室等使用規則の制定について           （評 10.4）資料９ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
６．平成３０年度大学入試センター試験における各大学への割当等について 

   （部 7.19）資料 10 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
７．平成３０年度大学入試センター試験実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲について 

   （部 10.4）資料 11 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
８．平成３０年度本学一般入学試験実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲について 

   （部 10.4）資料 12 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
９．第２期教育研究評価に係る「研究業績水準判定結果」について  （部 10.4）資料 13 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
10．管理移譲ネットワーク資源のセキュリティ強化に伴うポリシーの変更について 

（部 10.4）資料 14 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
11．「大学間連携に基づく情報セキュリティ体制の基盤構築」の正式運用への協力について 

（部 10.4）資料 15 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
12．平成３２年度からの大学入学共通テスト導入に伴う平成３０年度プレテストへの協力

について                          （部 10.4）資料 16 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
13．一橋大学２０１７オープンキャンパス実施結果について     （部 10.4）資料 17 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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14．一橋大学オープンアクセス方針の策定について        （評 10.4）資料 18 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
15．一橋大学における研究費不正使用防止計画について      （評 10.4）資料 19 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
16．平成２９年度（平成２９年９月）卒業者数について      （評 10.4）資料 20 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
17．第５２回天下市及び第４８回くにたち秋の市民まつりの開催に伴う門扉の開閉時間変

更について                       （部 10.4）回覧資料１ 
研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 
18．放置自転車の処分について                （部 10.4）回覧資料２ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 
 
19．ポンペウ・ファブラ大学との大学間交流協定（学生）の締結について（新規） 

（評 10.4）回覧資料３ 
研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 
20．商学研究科と高麗大学ビジネススクールとの部局間交流協定（学術・学生）の締結に

ついて（新規）                      （評 10.4）回覧資料４ 
研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 
21．国際企業戦略研究科とイェール大学スクール・オブ・マネジメントとの部局間交流協

定（学生）の締結について（新規）             （評 10.4）回覧資料５ 
研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 
22．メルボルン大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

（評 10.4）回覧資料６ 
研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 
23．マンハイム大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

（評 10.4）回覧資料７ 
研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 
24．国際企業戦略研究科とロンドン・ビジネス・スクールとの部局間交流協定（学生）の締

結について（更新）                   （評 10.4）回覧資料８ 
研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 
25．一橋大学創立１４０周年記念講演会シリーズ第３回について （評 10.4）回覧資料９ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 
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26．「法科大学院公的支援見直し強化・加算プログラム」報告書について 
（部 9.20）回覧資料 10 

   研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 
 
27．第４回共通到達度確認試験試行試験について 

（部 9.20）回覧資料 11 
   研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 
 
 
28. その他 

 
１）平成 28 年度教育職員評価の提出について 

研究科長から、教育職員評価未提出者に対し提出するようアナウンスがあった。 
 
    ２）5 年一貫教育システムの第 2 回説明会について 
     教育担当評議員から、5 年一貫教育システムの第 2 回説明会が 10/25 に開催されるの

で，ゼミなどでの周知をお願いしたい旨のアナウンスがあった。 
 
    ３）中国短期海外調査報告会について 
     教育担当評議員から、中国短期海外調査報告会が 10/31 に開催されるので，基礎ゼミ

や 100 番，200 番台科目担当の先生方は，学生への周知をお願いしたい旨のアナウン

スがあった。 
 
    ４）秋学期授業のアンケートについて 
     学士課程教育専門委員から、秋学期授業のアンケートを 10/24 以降の授業時間中にお 

願いしたい旨のアナウンスがあった。 
 
 
Ⅲ．次回議事予定  平成２９年１１月８日（水）１３時３０分 定例教授会 


